

Aksi Diskominfo Kota Solok Dukung Penerapan Protokol Covid-19

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 6, 2020 - 22:32



SOLOK KOTA - Dalam rangka ikut berpartisipasi dan mendukung pemerintah daerah dalam penerapan protokol covid-19 Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Solok (Diskominfo) melakukan pemberian bantuan rompi bagi pelanggar serta aksi bagi-bagi masker di Masjid Lubuk Sikarah, Jum'at, 6 November 2020.

Sebelumnya pada Rabu (4/11) bertempat di Kantor Satuan Polisi Pamong Praja dan Damkar Kota Solok, Kepala Dinas Kominfo juga menyerahkan secara

langsung 25 helai rompi yang akan diperuntukkan bagi pelanggar protokol.

“Ini merupakan bentuk dukungan kami untuk rekan rekan Satpol PP yang terus melakukan penegakan aturan terkait protokol covid di Kota Solok, semoga bantuan yang tidak seberapa ini dapat bermanfaat,” sebut Zulfadli.

Bantuan ini diterima langsung oleh Kasatpol PP di ruang kerjanya. “Kami berterima kasih atas bantuan yang diberikan dan waktunya bertepatan karena hari ini Tim dari Propinsi juga akan turun ke Kota Solok,” ujar Ori Afillo.

Selanjutnya beberapa orang staf Kominfo melakukan pembagian masker secara gratis bagi para Jamaah yang akan menunaikan ibadah sholat Jum’at. Para jamaah cukup antusias menerima pemberian masker ini oleh petugas yang telah *standby* di gerbang masjid sebelum azan berkumandang.

Pemerintah Kota Solok melalui Gugus tugas terus berusaha memberikan kesadaran bagi masyarakat agar tetap waspada terhadap Covid-19 ini. Jika melalui himbauan dan edukasi yang telah ada masih terjadi pelanggaran maka sesuai dengan Perda akan ditegakkan aturan berupa denda maupun sanksi bagi pelanggar protokol.

Masker saat ini merupakan salah satu senjata yang cukup ampuh untuk mencegah penularan Corona karena diluar kita tidak pernah mengetahui siapa yang terjangkit. Hal ini sejalan dengan imbauan Organisasi Kesehatan Dunia (*World Health Organization/WHO*) yang juga telah menyarankan penggunaan masker saat berada di luar rumah guna mencegah penularan covid-19, mengingat saat ini kemungkinan ada banyak individu yang terserang covid-19 dan tidak mengalami gejala sakit namun bisa menularkan virus tersebut.

Semoga kedepan terjadi angka penurunan jumlah kasus positif di Kota Solok dan kita semoga berharap agar Pandemi ini segera berakhir. (IPS/Amel)